

# Minsal amplía vacunación contra la Influenza a toda la población



**Coyhaique-** Ante el alza anticipada de la circulación viral en las últimas dos semanas, el Ministerio de Salud anunció la ampliación de la vacunación contra la Influenza para toda la población.

“La apertura es una estrategia como refuerzo a nuestro público objetivo que es la población de mayor riesgo. Esta ampliación será a la población general y a todo quien la solicite en vacunatorios de la red pública o privado en convenio, y en operativos extramurales locales”, señaló Christian García, jefe del Departamento de Epidemiología del Minsal.

“El descenso que vimos en semanas anteriores ya no es tal y notamos un aumento en las dos últimas semanas. Con la vuelta a clases se ve un incremento de circulación viral, en especial del Sincicial, lo que requiere mantener medidas de prevención y proteger a grupos objetivos mediante inmunización”, señaló.